

1. Record Nr.	UNINA9910783916703321
Titolo	Derechos economicos, sociales y culturales en America Latina : del invento a la herramienta // Alicia Ely Yamin (coordinadora)
Pubbl/distr/stampa	Mexico D.F. : , : IDRC : Plaza y Valdes : APRODEH, , 2006
ISBN	1-280-71023-3 9786610710232 1-55250-323-2
Descrizione fisica	1 online resource (433 p.)
Collana	Ciencias sociales
Disciplina	323/.098
Soggetti	Law - Latin America Derechos civiles y politicos (Iberoamerica) Derechos humanos (Iberoamerica) Desarrollo humano de Iberoamerica
Lingua di pubblicazione	Spagnolo
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Note generali	Description based upon print version of record.
Nota di contenuto	Contenido; Prólogo; Introducción; La defensa y promoción de los derechos económicos, sociales y culturales en América Latina: abramos las puertas; I: CONTEXTO; 1. La perspectiva histórica del aporte latinoamericano al concepto de los derechos económicos, sociales y culturales; 2. Tradiciones, identidades y derechos en América Latina: los retos de la diversidad; II: MOVIMIENTOS SOCIALES Y EL MOVIMIENTO DE DERECHOS HUMANOS: IMPLICACIONES PARA LA PROMOCIÓN DE LOS DERECHOS ECONÓMICOS, SOCIALES Y CULTURALES; 1. Mujeres y derechos humanos: convergencias y tensiones entre dos movimientos sociales 2. Movimientos obreros y por los derechos humanos en América Latina: convergencia, divergencia y consecuencias para la promoción de los derechos económicos, sociales y culturales3. Un enfoque de los derechos indígenas a comienzos del siglo XXI: normas internacionales, movimientos sociales y reclamos de ciudadanía; III: LA EXIGIBILIDAD DE LOS DERECHOS ECONÓMICOS, SOCIALES Y CULTURALES; 1. La articulación de a
Sommario/riassunto	América Latina es la región de mayor desigualdad económica del

mundo en términos de ingresos. A pesar del crecimiento de la región, esta desigualdad aumentó durante los últimos cincuenta y, sobre todo, los últimos veinte años, con resultados previsibles: disminución del salario real, aumento del desempleo y compresión de la clase social media . A la vez hubo una abrupta reducción del gasto público en salud, educación y otros servicios sociales. Sin embargo, frente a la violación sistemática de los derechos sociales, el movimiento latinoamericano por los derechos humanos, forjado en muchos caso
